



AFIRMA Presidente que si la GN se quedara en la Secretaría de Seguridad se podría echar a perder, como la Policía Federal. **pág. 6**

Si se queda GN en SSPC se va a echar a perder: AMLO

| Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador respaldó ayer la decisión de la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, de impulsar su iniciativa para transferir la Guardia Nacional (GN) a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), porque si se queda en la Secretaría de Seguridad o de Gobernación (Segob), "se va a echar a perder".

Explicó que integrar los 120 mil elementos de la GN al mando de la Sedena es la única manera de garantizar que no se van a corromper.

"Lo que se busca desde el principio es que la Guardia Nacional pase a formar parte de la Sedena, como el Ejército y la Fuerza Aérea, una rama, así está en España, en Francia, en otros países, y yo soy partidario de eso porque se ha construido en cinco años la Guardia Nacional, se ha hecho todo un esfuerzo para formar, disciplinar a más de 120 mil elementos", señaló.

Agregó que "si esa institución se deja, como pasó con la Policía Federal, en Gobernación, en la Secretaría de Seguridad, se va a echar a perder. Si depende de una secretaría como la Defensa, que tienen una tradición de formación a sus elementos, tiene colegios, hay doctrina, profesionalismo, disciplina, hay garantía de que no se corrompa la Guardia".

Por su parte, Claudia Sheinbaum, virtual Presidenta electa, anunció el domingo en Oaxaca, que dará continuidad al fortalecimiento y consolidación de la GN y buscará sea parte de la Sedena, al tiempo que aclaró este lunes que no significa la militarización del país.

El jefe del Ejecutivo federal criticó a la oposición por oponerse a la reforma que promovió para transferir la GN a la Sedena, pues "como hubo y sigue habiendo una huelga de los conservadores en el

Congreso, cuando se quiso hacer la reforma a la Constitución, se opusieron de manera irracional porque esgrimieron, usaron como pretexto de que se iba a militarizar el país".

120

Mil elementos conforman la Guardia Nacional